

Lancement à Tunis d'un projet d'évaluation des ressources en eau

Dossier de la rédaction de H2o
December 2012

Un

projet de suivi et d'évaluation du secteur de l'eau dans les pays d'Afrique du Nord, baptisé Menwina, a été lancé officiellement à Tunis, où "régiside" la Facilité africaine de l'eau - FAE. Cofinancée, à hauteur de 1,9 million d'euros par la Facilité, le projet vise à coordonner les efforts et les visions des pays nord-africains, en particulier, et africains en général, pour l'établissement de mécanismes régionaux de suivi et d'évaluation des ressources en eau. Les pays nord-africains seront les plus affectés en Afrique par le changement climatique. "Les systèmes de suivi et d'évaluation aideront à évaluer les politiques publiques dans ce cadre et à faire des choix clairs concernant la gestion des ressources en eau", a déclaré Mme Akissa Bahri, coordinatrice de la FAE. Des résultats concrets concernant les stratégies relatives à l'eau seront d'autre part un argument décisif pour convaincre les bailleurs de fonds de continuer à financer des programmes dans les régions cibles, a expliqué la représentante.

La Presse (Tunis) - AllAfrica 07-12-2012